

La oportunidad de conducir coches y bicis eléctricos

Escrito por Administrator

Martes, 29 de Mayo de 2018 11:41 -

Noticia publicada en Diario Vasco ,el martes día 29 de Mayo de 2018.

La oportunidad de conducir coches y bicis eléctricos

Martes, 29 mayo 2018, 00:24

Una de las atractivas novedades de la edición de la feria este año será la oportunidad de conducir coches eléctricos que ofrecerá el EVE (Ente Vasco de la Energía). Año tras año, esta agencia del Gobierno Vasco ha acercado a Bioterra los nuevos modelos que han ido surgiendo en el mundo de los vehículos eléctricos, pero sólo en un formato expositivo. En esta ocasión, y aprovechando el espacio expositivo exterior de Ficoba, los visitantes podrán probar la conducción de un vehículo de motor eléctrico. El propio EVE ofrecerá también la posibilidad de subirse a bicis eléctricas y probar de primera mano su funcionamiento.